

# Babinsa Kodim Pasangkayu Bersama Aparat Desa Benahi Akses Jalan Tani Warga

M Ali Akbar - [SULBAR.UPDATES.CO.ID](http://SULBAR.UPDATES.CO.ID)

Sep 25, 2024 - 13:05



Pasangkayu, – Babinsa Koramil 1427-03/Baras, Serda Hardiman, bersama Pemerintah Desa Sipakainga dan masyarakat, menggelar kegiatan gotong royong untuk memperbaiki akses Jalan Tani di Dusun Lebba Mario, Desa Sipakainga, Kecamatan Duripoku, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan tersebut berlangsung dengan semangat kebersamaan yang tinggi, melibatkan aparat desa dan warga setempat dalam upaya meratakan pasir di jalan yang menjadi

akses utama bagi para petani di wilayah tersebut.  
Rabu (25/9/2024)

Kepala Desa Sipakainga, Ahmad, bersama Ketua BPD Amran dan seluruh Kepala Dusun se-Desa Sipakainga, turut hadir dalam kegiatan kerja bakti ini. Keterlibatan langsung dari aparat desa dan Babinsa dalam kegiatan ini menunjukkan sinergi yang kuat antara TNI dan masyarakat dalam mendukung pembangunan infrastruktur desa.

"Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat semangat gotong royong di kalangan masyarakat. Dengan kebersamaan, pekerjaan yang ringan, dan kami berharap kegiatan seperti ini terus dilakukan," ujar Serda Hardiman. Ia juga menambahkan bahwa perbaikan jalan tani ini sangat penting bagi kesejahteraan para petani yang bergantung pada akses jalan untuk mengangkut hasil panen mereka.

Selain itu, kegiatan ini disambut dengan antusiasme tinggi dari warga. Gotong royong bukan hanya sekadar perbaikan infrastruktur, tetapi juga menjadi momen penting untuk menumbuhkan rasa kepedulian, kebersamaan, dan kekompakan antara Babinsa, Pemerintah Desa, dan masyarakat. Warga yang terlibat berharap agar kolaborasi seperti ini dapat terus berjalan demi kemajuan desa.

Pemerataan pasir di Jalan Tani Dusun Lebba Mario ini merupakan langkah awal untuk memastikan jalan tersebut tetap layak digunakan oleh warga, terutama para petani. Kerja bakti ini juga diharapkan dapat meningkatkan kualitas infrastruktur desa, sekaligus memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat sipil dalam menjaga pembangunan dan kesejahteraan bersama.

"Kami sangat berterima kasih atas dukungan dari Babinsa dan semua pihak yang terlibat. Semoga kegiatan gotong royong ini dapat terus dilaksanakan secara berkelanjutan untuk menciptakan kebersamaan yang lebih erat," ujar Ahmad, Kepala Desa Sipakainga.

Kegiatan seperti ini diharapkan menjadi inspirasi bagi desa-desa lain di Kabupaten Pasangkayu untuk terus membangun sinergi antara pemerintah, aparat, dan masyarakat dalam menghadapi tantangan pembangunan di wilayah pedesaan.